

入学説明会質問事項への回答

入学説明会の動画視聴、ありがとうございます。質問がありましたので回答いたします。今後も質問がありましたら、ホームページにアップする形で回答していきます。

Q1

コロナの影響により休校で授業ができなかった時、南部小で行っていた方法はどのようなフォローでしたでしょうか。今後、リモート授業やICT教育がどのように取り入れられていく予定か決定事項があればご教示頂きたいです。

A1

①休校中の対応

昨年の3月の休校時は、復習のプリントなどを中心に課題を出しました。

今年の4月と5月の休校時は、復習の学習だけではなく、新学年の学習内容に即したプリントを配付し、NHKの学習番組の視聴を併用して学習を促しました。また、柏市教育委員会や千葉県教育委員会などが準備した学習動画の紹介をしたり、本校でも学習動画を数本、配信したりしました。

学校ホームページには各学年のページを準備し、学習内容の確認や補足を行いました。

6月初旬より柏市一斉に分散登校が始まり、分散登校期間は前年度の未履修分の学習やプリント学習で対応していた学習内容の再学習を中心に行いました。

②今後のICT教育

児童1人につき1台、タブレット端末が配付されます。授業中も使用しますが、家庭に持ち帰りオンラインドリルなどで学習も行います。また今後、感染症の影響等で登校できない状況があっても、タブレット端末でリモート授業を行ったり、個人学習の課題がオンライン上で示されたりする予定です。

保護者向けの資料が柏市教育委員会からあります。学校ホームページにアップしますので、詳細はそちらをご覧ください。また、GIGAスクール構想についての文部科学省からの情報先URLも載せますので、併せてご覧ください。

Q2

飲料水について教えてください。

A2

- 本校の水道水は飲料可です。定期的に検査を行っております。手洗い時に飲んでいる児童もいます。
- 基本的には、個人で水筒を持参しています。中身はお茶、水のみとなります。
夏場など熱中症対策のため、スポーツドリンクを可とする場合がございます。その際は、連絡いたします。
- 水筒は小さすぎると、すぐに飲み干してしまいます。かといって大きすぎると持ち運びに不便です。
小さすぎず、持ち運び(特に登校時)に無理のない大きさにしてください。